



JIPE, Kawasan Industri Terintegrasi di Gresik, Terkenal di Hub Space X KAI Expo 2023

Admin -- 06 October 2023

Kuatbaca.com - Pada acara Hub Space X KAI Expo 2023, pengembangan Java Integrated Industrial and Ports Estate (JIPE) tampil sebagai salah satu sorotan utama. JIPE adalah kawasan industri terintegrasi yang terletak di Gresik, Jawa Timur, yang mendapat banyak perhatian dari kalangan investor dan pemangku kepentingan industri.

JIPE: Megaprojek Terintegrasi di Gresik

JIPE adalah kawasan terintegrasi yang mencakup total area seluas 3.000 hektar. Proyek megaini dikembangkan oleh PT Pelindo (Persero) dan PT AKR Corporindo Tbk. Kawasan industri JIPE mencakup 1.761 hektar dengan fasilitas pelabuhan seluas 406 hektar, dan area perumahan seluas 800 hektar. Proyek ini adalah upaya besar untuk menghubungkan

berbagai sektor industri dalam lingkungan yang terintegrasi dengan baik.

Pengakuan Sebagai Kawasan Ekonomi Khusus (KEK)

JIPE telah dinyatakan sebagai Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) pada tahun 2021. Pengakuan ini memberikan insentif tambahan bagi investor yang tertarik berinvestasi di kawasan ini. Insentif tersebut mencakup potongan pajak penghasilan yang lebih rendah, proses perizinan yang lebih cepat, serta berbagai kemudahan dalam pengiriman barang dan operasi bisnis.

sumber: <https://kuatbaca.com/ekonomi/jiipe-kawasan-industri-terintegrasi-di-gresik-terkenal-di-hub-space-x-kai-expo-16961549951663-906868>

Pembangunan Smelter oleh PT Freeport Indonesia

Salah satu perkembangan penting yang terjadi di JIPE adalah pembangunan smelter pengolahan tembaga oleh PT Freeport Indonesia (PTFI). Progres pembangunan smelter ini mencapai 72% pada saat ini, dan pembangunan tersebut menjadi proyek strategis yang akan membantu PTFI memproses mineral tembaga secara efisien.

Direktur Utama PT Freeport Indonesia, Tony Wenas, menyatakan bahwa pembangunan smelter diharapkan selesai pada akhir tahun ini dan akan beroperasi pada Mei 2024. Hal ini akan membantu meningkatkan nilai tambah industri pertambangan di Indonesia.

Manfaat untuk Investor dan Target Pemerintah

JIPE menawarkan berbagai manfaat bagi investor yang mencakup lokasi strategis, insentif pajak, serta fasilitas dan utilitas yang diperlukan oleh industri modern. Kawasan ini juga memiliki potensi besar dalam menurunkan biaya logistik dan operasional, yang sesuai dengan target pemerintah untuk menjadikan Indonesia sebagai tujuan investasi yang menarik.

Dengan konektivitas yang kuat, fasilitas pelabuhan laut dalam, dan infrastruktur yang mendukung, JIPE telah berhasil menarik minat sejumlah besar penyewa, termasuk PT Freeport Indonesia.

Komitmen untuk Masa Depan yang Lebih Baik

Kawasan industri seperti JIPE di Gresik, Jawa Timur, memberikan peluang besar bagi pengembangan industri di Indonesia. Dengan infrastruktur yang baik dan insentif bagi investor, proyek ini menjadi salah satu tonggak penting dalam upaya meningkatkan daya saing ekonomi Indonesia. Semoga kerjasama antara sektor industri dan pemerintah terus berkembang untuk mencapai hasil yang lebih baik di masa depan.

Sumber: <https://kuatbaca.com/ekonomi/jiipe-kawasan-industri-terintegrasi-di-gresik-terkenal-di-hub-space-x-kai-expo-16961549951663-906868>